

Aujourd'hui, nous sommes allés à Lorient, avec le bus du club de foot du FC Lorient! Nous avons parlé du métier des oreilles d'or, des personnes qui sont capables de reconnaitre les différents sons de la mer etsurtout des bateaux et des sous marins ennemis. Après, nous avons visité le sous-marin le Flore de la série Daphné ainsi que son

musée, ils vivaient à 50 dans cet espace c'est vraiment très petit. Le midi, nous avons pique-niqué. Puis, nous avons fait un jeu en équipes de 2 sur le Vendée Globe et sur les thèmes de la mer, de la science et de la géographie. Ensuite, nous avons retrouvé Arnaud, avec qui nous sommes allés visiter la base de Lorient, le port. Nous avons vu des trimarans, d'autres bateaux de course, les imocas qui vont partir pour le Vendée glabe. Enfin, nous sommes rentrés.







